

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL

Hace algunos meses se llevó a cabo la apertura del Centro Cultural Emilio Aragón “Miliki” lo cual generó mucha expectativa entre los vecinos. Sin embargo, hasta la fecha, no hemos visto que se realicen actividades culturales municipales en dicho espacio. Por ello queremos preguntar

¿Hay algún calendario previsto para dotar actividades culturales a este centro?

San Sebastián de los Reyes, 06 de febrero 2025

NARCISO ROMERO MORRO
Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL

Varias familias pertenecientes a la comunidad del Colegio Tierno Galván, se han acercado al Grupo Municipal Socialista para comentar la situación que vive este colegio por la falta de porche para los niños. Comentaron que el Consejo Escolar ha remitido la solicitud a la Comunidad de Madrid sin respuesta alguna, y considerando que el Ayuntamiento en anteriores gestiones hizo porches en varios centros escolares de Sanse, nos preguntaban si era posible que tomarán en consideración incluirlos a ellos en este año.

Es por ello que solicitamos que para los presupuestos del 2025 sea incluida la creación de un porche para los alumnos y personal del centro, que les permite guarecerse en épocas de lluvia y de calor.

San Sebastián de los Reyes, 06 de febrero 2025

NARCISO ROMERO MORRO
Grupo Municipal Socialista

NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE SOCIOCULTURAL SOBRE LA SITUACIÓN EN LA QUE SE ENCUENTRA EL PROYECTO DEL CENTRO DE ASOCIACIONES EN LA CALLE SILVIO ABAD.

El Grupo Municipal Socialista quiere conocer en que tramite se encuentra la remodelación del espacio dirigido a las asociaciones que hacen vida en el municipio en la calle Silvio Abad. ¿Y para cuando estaría prevista su culminación?

San Sebastián de los Reyes 06 de febrero de 2025

NARCISO ROMERO MORRO
Portavoz del Grupo Municipal PSOE

NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE SOCIO CULTURAL SOBRE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA CIENCIA.

El 22 de diciembre de 2015, la Asamblea General de Naciones Unidas aprobó la resolución A/RES/70/212 que proclama el 11 de febrero “Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia” en reconocimiento al papel que desempeñan las mujeres en la comunidad científica y la tecnología, y con el fin de lograr el acceso y la participación plena en la ciencia para las mujeres y las niñas.

En el pleno Municipal del 18 de enero del 2024 se aprobó la moción para instar al gobierno municipal a promover y participar en el “Día Internacional de la mujer y la niña en la ciencia” y no hemos encontrado ningún acto en este sentido publicado.

Pregunta:

¿Se ha organizado alguna actividad para este día?

San Sebastián de los Reyes, 6 de febrero 2025

NARCISO ROMERO MORRO
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

